
Liliane Giordani

Natural de Santa Rosa, Liliane Giordani vem de uma família com força feminina: com a morte
prematura de seu pai, sua mãe é o esteio de Liliane e seus dois irmãos. Graduou-se em
Educação Especial, na Universidade Federal de Santa Maria. Nesse período, foi morar em
habitação estudantil, onde vivenciou a partilha da coletividade. Em 1996, através de concurso,
ingressou no magistério no Município de Porto Alegre, onde trabalhou com primeiro ciclo e
com EJA bilíngue para surdos. Trabalhou na Secretaria Municipal de Educação na área de
Educação Especial. Cursou Mestrado e Doutorado na UFRGS. Em 2011, ingressou como
docente da Universidade na área de Ensino de Língua de Sinais, Educação Bilíngue e
Educação Especial, onde atua até hoje no ensino, na pesquisa e na extensão, além da atuação
nos estágios, na formação de professores, nos cursos de especialização e na discussão de
políticas públicas. Participou da Comgrad da Pedagogia e da Educação do Campo, do NDE da
Educação do Campo, da Chefia de Departamento, da Representação Docente no Conselho
Universitário e, em dezembro de 2020, assumiu a Direção da Faculdade de Educação. Junto a
essa trajetória profissional, sua família e a rede de amigos e colegas são fonte de acolhida,
alegria e energização.

            
Carlos Alberto Saraiva Gonçalves
Carlos Alberto “CA” Gonçalves cursou Medicina em Pelotas, de onde seguiu para a UFRGS para
o Mestrado e Doutorado em Bioquímica, área em que realizou pós-doutorado em Newcastle,
na Austrália. Ainda estudante, participou do diretório acadêmico e da APG. Em 1987, foi
fundador da ANPG, entidade que coordenou. Docente da UFRGS desde 1991, Professor Titular
de Bioquímica do Instituto de Ciências Básicas da Saúde (ICBS), foi Chefe de Departamento,
Vice-Coordenador do Programa de Neurociências e por 4 vezes Coordenador do Programa de
Bioquímica (nota 7 na CAPES). É Membro Honorário da Sociedade Cubana de
Neuroimunologia. Em 2017, recebeu da associação das sociedades científicas de Cuba um
prêmio de reconhecimento pelos serviços prestados. Foi Conselheiro Universitário por seis
vezes e esteve uma vez no CEPE. Participou do Comitê Assessor da FAPERGS e do CNPq. É
Pesquisador 1A do CNPq, tendo formado 35 doutores e contando com cerca de 300
publicações internacionais. No movimento sindical docente, foi Vice-Presidente da Adufrgs
quando a entidade era uma seção sindical do


